



## *Goldene Hochzeit in Vomperbach*

Kaspar (78) und Burgi (73) Höflinger aus Terfens, Vomperbach, konnten am 16. November das Fest der Goldenen Hochzeit feiern. Kaspar ist gebürtiger Kössener, war nach der Schulzeit Holzarbeiter, mußte 1939 zur Wehrmacht einrücken und kehrte erst im Oktober 1947 aus der Kriegsgefangenschaft in die Heimat zurück. Nach dem Krieg war er Terrazobodenleger. 1971 übersiedelte er nach Vomperbach und 1972 ging er in Pension. Danach war

er ein vor allem bei den Kindern beliebter Liftwart für einige Jahre. Frau Burgi war vor ihrer Heirat in der Gastwirtschaft tätig. Der Ehe entstammt ein Sohn mit vier Enkeln. Unser Bild zeigt das Jubelpaar anlässlich der Überreichung der Ehrengabe des Landes Tirol durch Bezirkshauptmannstellvertreter Oberrat Dr. Hansjörg Constantini in Anwesenheit von Bürgermeister Oswald Schallhart und Vizebürgermeister Karl Mauracher.